

Anpassung KitaGebühren Variante 3 - Erhöhung der Kinderermäßigung auf jeweils 20% je Kind und Erweiterung der Einkommensintervalle

Hier: Staffelungstabelle für Kinder im Alter ab Vollendung des dritten Lebensjahres bis zur Schuleingangsstufe - monatliche Gebühr

Monatsein- kommen	bis zu 20 Stunden				bis zu 30 Stunden				bis zu 40 Stunden				bis zu 50 Stunden				bis zu 60 Stunden			
Netto (EUR)	monatliche Gebühr (EUR)				monatliche Gebühr (EUR)				monatliche Gebühr (EUR)				monatliche Gebühr (EUR)				monatliche Gebühr (EUR)			
	1 K. 100 %	2 K. 80 %	3 K. 60 %	4 K. 40 %	1 K. 100 %	2 K. 80 %	3 K. 60 %	4 K. 40 %	1 K. 100 %	2 K. 80 %	3 K. 60 %	4 K. 40 %	1 K. 100 %	2 K. 80 %	3 K. 60 %	4 K. 40 %	1 K. 100 %	2 K. 80 %	3 K. 60 %	4 K. 40 %
bis 1.220	21	17	13	8	24	19	14	10	27	22	16	11	30	24	18	12	30	24	18	12
1.221 bis 1.285	25	20	15	10	28	22	17	11	32	25	19	13	35	28	21	14	39	31	23	15
1.286 bis 1.350	28	22	17	11	32	26	19	13	36	29	22	14	40	32	24	16	44	35	26	18
1.351 bis 1.500	32	25	19	13	36	29	22	14	41	32	24	16	45	36	27	18	50	40	30	20
1.501 bis 1.650	36	29	22	15	42	33	25	17	47	37	28	19	52	42	31	21	57	46	34	23
1.651 bis 1.800	41	33	25	17	47	38	28	19	53	42	32	21	59	47	35	24	65	52	39	26
1.801 bis 1.950	46	37	28	18	53	42	32	21	59	48	36	24	66	53	40	26	73	58	44	29
1.951 bis 2.100	51	41	31	20	58	47	35	23	66	53	39	26	73	58	44	29	80	64	48	32
2.101 bis 2.300	57	45	34	23	65	52	39	26	73	58	44	29	81	65	49	32	89	71	53	36
2.301 bis 2.500	62	50	37	25	71	57	43	28	80	64	48	32	89	71	53	36	98	78	59	39
2.501 bis 2.700	68	54	41	27	78	62	47	31	87	70	52	35	97	78	58	39	107	85	64	43
2.701 bis 2.900	74	59	44	29	84	67	50	34	95	76	57	38	105	84	63	42	116	92	69	46
2.901 bis 3.100	79	63	47	32	90	72	54	36	102	81	61	41	113	90	68	45	124	99	75	50
3.101 bis 3.320	86	69	52	34	98	79	59	39	111	89	66	44	123	98	74	49	135	108	81	54
3.321 bis 3.540	93	74	56	37	106	85	64	43	120	96	72	48	133	106	80	53	146	117	88	59
3.541 bis 3.760	100	80	60	40	114	92	69	46	129	103	77	51	143	114	86	57	157	126	94	63
3.761 bis 4.020	107	86	64	43	122	98	73	49	138	110	83	55	153	122	92	61	168	135	101	67
4.021 bis 4.280	115	92	69	46	131	105	79	52	148	118	89	59	164	131	98	66	180	144	108	72
4.281 bis 4.539	123	98	74	49	140	112	84	56	158	126	95	63	175	140	105	70	193	154	116	77
4.540 bis 4.799	131	105	79	52	150	120	90	60	168	135	101	67	187	150	112	75	206	165	123	82
4.800 bis 5.059	139	111	84	56	159	127	96	64	179	143	107	72	199	159	119	80	219	175	131	88
5.060 bis 5.319	149	119	89	60	170	136	102	68	192	153	115	77	213	170	128	85	234	187	141	94
5.320 bis 5.579	159	127	95	64	182	145	109	73	204	163	123	82	227	182	136	91	250	200	150	100
5.580 bis 5.839	169	136	102	68	194	155	116	77	218	174	131	87	242	194	145	97	266	213	160	106
5.840 bis 6.099	180	144	108	72	206	164	123	82	231	185	139	93	257	206	154	103	283	226	170	113
ab 6.100	191	153	115	76	218	175	131	87	246	197	147	98	273	218	164	109	300	240	180	120

Erläuterung:

- Reduzierung um jeweils weitere 20 % gemäß § 6 Abs. 3 KitaGebS ab dem 5. Kind

K = Kind oder Kinder

- bei 2 oder mehr Kindern wird für alle Kinder der günstigere Rabatt gewährt

- Sprünge: Stufe 2 bis 4 = 5 €; Stufe 5 bis 8 = 7 €; Stufe 9 bis 13 = 8 €; Stufe 14 bis 17 = 10 €; Stufe 18 bis 19 = 11 €; Stufe 20 bis 21 = 12 €

Stufe 22 bis 23 = 14 €; Stufe 24 bis 25 = 15 €; Stufe 26 = 16 €